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O Halloween também caiu no gosto 
da nossa criançada, e bruxinhas, 
vampiros, monstros e pirilampos 
“assustaram” todo o condomínio. 
Confira uma noite de terror!

E quando se vê essa turma miúda 
nessa empolgação é o maior 
presente para a família e toda a 
comunidade. Confira o alto astral 
do Dia das Crianças.

BRINCAR É  
COISA SÉRIA

DOCES OU  
TRAVESSURAS
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Expositor, 
garanta a sua vaga!

Fale direto com os síndicos!
Venha fazer Negócios. 



O ano voou! Esse é o sentimento de muita gente quando se fala de 
2018. Ano difícil, economia truncada, eleição, aumento da violên-
cia, o Rio nas manchetes nacionais e um sentimento de impotên-
cia tomou conta do país.

Olhando assim, parece que tudo foi ruim. Mas temos certeza que 
não. Há sempre algo positivo a comentar, um momento especial 
vivido, uma alegria aqui e ali, enfim, a vida fluiu e cá estamos todos 
esperançosos para abraçar 2019, que chegará novinho em folha e 
com muita renovação.

Aqui, no condomínio, quanta coisa bonita a comunidade viveu. 
Muitos eventos, brincadeiras, esportes, comemorações, aulas das 
mais variadas. Nesta edição, muito mais das nossas crianças: na 
festa do dia delas e no Halloween. Turminha animada essa nossa!

Daqui a pouco, os pequenos estarão escrevendo as cartinhas para 
o Papai Noel, enfeitando a árvore de Natal, se preparando para as 
férias de verão e brincando mais e mais.

E para você não ficar de fora, anote aí o que a Administração está 
preparando para as famílias Barramares:

1 e 2 de dezembro | Bazar de Natal

15 de dezembro | Chegada do Papai Noel e Natal solidário

De 10 de dezembro a 2 de fevereiro | Colônia de Férias
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Denise Cordovil (Mar de Bali) aproveitou a 
festa com o filho Gabriel (5 anos), a mãe Rosa 
Maria e o marido Fernando Figueiredo. “As 
equipes contratadas sempre fazem a alegria 
das crianças. Mesmo com chuva, o evento foi 
muito bom, pois aqui no condomínio o que não 
falta é espaço”, disse.

Pedro Luis (6 anos e 6 meses), o pai Pedro Luis Sousa (Rio 
Mar) e os amiguinhos Gabriel (6 anos) e Guilherme (10 anos) 
se esbaldaram na mesa de totó. “Nos divertimos bastante e é 
isso que importa”, contou Pedro Luis Sousa.

Cristiane Batista (Mar de Coral) levou para a festa as 
crianças da família, os sobrinhos Ester (2 anos), Davi 
(5 anos) e Maria Rita (3 anos), a irmã Isabele Monteiro 
e a amiga Claudia Melo. “Tudo estava maravilhoso! 
Todos os anos, eles vêm e adoram”, falou Cristiane.

Na hora da foto, Daniel (3 anos) não parou a brincadei-
ra. Animado com o arco e flecha, ele fez uma foto com 
a mãe Sabrina Wilck (Mar de Coral). “Atividades como 
essas, dentro do próprio condomínio, facilitam a nossa 
vida”, comentou a mãe. Já sobre os presentes pedidos 
nesse Dia das Crianças, a mãe contou que o filho está na 
fase dos carrinhos e que quis o Hot Wheels.

Márcio Fontes (Mar de Mármara) e a filha Lis (3 anos) fizeram tudo juntinhos. A 
filha carregou o pai por todos os lados do clubinho, aproveitando cada atividade.
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As saudáveis brincadeiras da boa e velha infância 
foram resgatadas pelo Barramares no Dia das 

Crianças. Nem mesmo a chuva atrapalhou a 
brincadeira da garotada. Diversão garantida, até 

mesmo para os adultos que entraram no clima da 
festa. Houve ainda espaço para oficina de artesa-
nato, festival de esportes com raquete, recreação 

e arco e flecha.

A equipe da RCM Esportes ajudou na recreação 
e não deixou ninguém parado. Foi um momento 

de muita harmonia em que várias crianças se 
conheceram e apresentaram seus pais para os 

novos coleguinhas.

Que

 

dia

 

mágico!

Ângela de Sousa (Mar de Mármara) disse que o filho, 
João (1 ano e 10 meses), gostou muito de tudo e curtiu 
como pôde: “ele interagiu bastante. O legal desses mo-
mentos é a união das crianças”.
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Laura Balbi (Mar de Mármara) e a filha, Júlia (8 anos), ado-
ram participar dos eventos no Barramares, nem mesmo 
a chuva atrapalhou a diversão da dupla. “Ela brincou de 
tudo um pouco e se divertiu muito”, disse Laura.Neiva de Almeida (Mar de Coral) e a filha, Ivy (9 anos), eram 

só alegria. Ivy posou com o brinquedo que confeccionou 
na oficina de artesanato: “eu dei o nome de florzinha, é um 
cachorrinho”. A mãe elogiou a mescla de atividades manuais 
e lúdicas, com brincadeiras que movimentam o corpo: “é um 
a ótima combinação”.

Sergio Godinho (Mar de Coral) e o filho, Lucas (7 anos), 
escolheram o mini tênis e o arco e flecha para brincar.

Karen França (Mar de Coral) e o marido, Rafael Maia, acompanharam a filha, 
Julia (1 ano e 7 meses), pela segunda vez em um evento de Dia das Crianças 
no condomínio. “Este ano, ela está aproveitando mais, pois está maiorzinha e 
pelo visto gostou de tudo”, ressaltou Karen.
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PONTO A PONTO
BRIGADA DE INCÊNDIO

Mais uma turma de colaboradores passará por 
treinamento para evitar futuros problemas, e a 
prevenção é o melhor caminho. A administra-
ção vem desde abril investindo em segurança 
e a participação dos funcionários é de extre-
ma importância para toda a comunidade. Na 
próxima edição traremos a cobertura desse 
treinamento. Aguarde.

ANÚNCIO

Teatro Grandes AtoresTeatro Grandes Atores
SHOPPING BARRA SQUARE

até

Produção: Ricardo Fernandes   
Direção: Fernando Gomes   
Realização: KolLabora

Vendas:

até 24 de novembro
Sextas e sábados, às 23h

Produção: Ricardo Fernandes   Ricardo Fernandes   Ricardo Fernandes
Direção: Fernando Gomes   Fernando Gomes   Fernando Gomes
Realização: KolLabora

Vendas:

PATRICK de OLIVEIRA
na comédia do ano

Desconto de

50%para o morador
do Barramares

r$ 35,00

O morador deve apresentar 
na bilheteria o comprovante 
de residência.

PARQUINHO

O Parquinho 2 foi entregue à comunidade totalmente reformado: brinquedos novos, além 
da obra no piso e cercado. Mais conforto, tranquilidade, segurança e alegria para as nos-
sas crianças.

PISTA DE ACELERAÇÃO

Os apaixonados por esportes ganham 
mais um equipamento: a pista de ace-
leração. A primeira fase já está pron-
ta com 130 metros. Nesse espaço, o 
morador poderá realizar várias ativida-
des físicas, entre elas atletismo, com o 
professor Dino.
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Nesta seção, a médica veterinária Juliana Neves 
Manes, moradora do Mar de Coral, formada pela 
Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro (2006), 
pós-graduada em clínica médica e cirúrgica de 
pequenos animais (2007), com curso de atualização 
em medicina felina (2015) e proprietária da Veteri-
nária Sulacap, escreve sobre temas relevantes para 
a saúde animal. Confira:

É O BICHO

Contatos: 3357-9933/ 3253-1449 
96439-8215 (WhatsApp)
Facebook: Juliana Manes   

Página do Facebook: Veterinária Sulacap
Site: www.veterinaria-em-domicilio.com   

E-mail: medvet8507@hotmail.com

A leptospirose canina é uma 
doença infecciosa cau-
sada por um gênero de 
bactérias chamadas Lep-
tospira. Os roedores elimi-

nam estas bactérias pela urina. Este 
grupo de bactérias afeta a maioria 
dos mamíferos domésticos, animais 
selvagens e os seres humanos.

Acredita-se que cachorros machos 
têm maior risco de contrair a doen-
ça devido aos hábitos de cheirar e 
lamber urina, por isso é importante 
ficar de olho, principalmente, nos 
cachorros que vivem em quintal ou 
frequentam áreas onde vivem os 
roedores para evitar que eles con-
traiam a leptospirose canina.

A prevalência desta doença aumen-
ta nos meses mais chuvosos!

Nos períodos de chuva, a popula-
ção que mora em áreas propícias a 

alagamento entra em alerta exata-
mente pelo risco de contraí-la pelo 
contato com água de enchentes 
(que pode estar contaminada).

A principal via de contágio da lep-
tospirose entre animais é a água ou 
a comida contaminada com a urina 
de outros animais doentes ou a uri-
na de roedores. O contágio da lep-
tospirose entre animais e humanos 
ocorre quando as pessoas entram 
em contato com a água, comida ou 
urina contaminada, embora tam-
bém possa ser transmitida através 
do solo, se a superfície se encontrar 
infectada e se a pessoa tiver o hábi-
to de andar descalça.

Após o contato com a bactéria, o 
cão pode levar de 7 a 15 dias para 
começar a manifestar os sintomas. 
O prognóstico é ruim, uma vez que 
se trata de uma doença com uma 
taxa de mortalidade muito elevada, 

O diagnóstico definitivo realiza-se 
através de uma análise de sangue 
que mede parâmetros de sorologia 
(anticorpos) ou através de uma 
observação microscópica da urina 
onde poderá ser observada a pre-
sença da bactéria Leptospira.

LEPTOSPIROSE CANINA

O tratamento se baseia em uma 
combinação de antibióticos de 
amplo espectro para combater a 
infecção bacteriana. É também 
muito importante tentar reverter os 
sintomas e controlar o dano hepá-
tico e renal.

Para prevenir a leptospirose cani-
na, a vacinação é uma prática al-
tamente recomendável, juntamen-
te com uma desinfecção periódica 
do ambiente.

Lembre-se de que o veterinário é 
o único profissional apto a reco-
mendar a melhor forma, tanto de 
prevenção quanto de tratamento 
para o seu cachorro.

Gostou? Tem dúvidas ou suges-
tões sobre algum outro tema? 
Entre em contato!

Em dezembro falaremos sobre o 
que fazer com os nossos amigui-
nhos nas épocas de fogos  
de artifício.

cerca de 90% dos animais acometi-
dos falecem.

Os principais sintomas da leptospi-
rose canina são os seguintes:

• Febre;

• Perda de apetite;

• Vômitos e diarreia (por vezes com 
presença de sangue);

• Urina escura;

• Sintomas de dor ao urinar;

• Hálito com cheiro de urina;

• Ulcerações na mucosa bucal;

• Icterícia (principalmente olhos e 
boca muito amarelados).
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SOS LAGOAS

Esse movimento, que come-
çou em 15 de setembro, já 
veio forte e com o envol-
vimento de muita gente. O 
objetivo é salvar o ecossis-

tema de lagoas e canais na região. 
O grupo, que conta com o apoio da 
Ecobalsas, só no primeiro encontro 
reuniu 75 pessoas. Nesse dia foram 
recolhidos cerca de 2 toneladas de 
lixo no trecho entre o Atlântico Sul e 
o Aldeia do Mar.

Para Remo Zauli Machado Filho 
(Mar de Mármara), que vive no con-
domínio há mais de 30 anos, toda 
colaboração é fundamental. Ele, que 
é engenheiro eletrônico e oceânico, 
diz que acompanha a situação das 
lagoas e a qualidade da água das 
praias desde sempre: “vi de perto a 
luta pela revitalização das lagoas do 
bairro. A primeira reivindicação da 
construção do Emissário Submarino 
na Barra da Tijuca, quando os con-
domínios já tinham as suas esta-
ções de tratamento, mas pagavam 
para o governo um serviço que não 
era realizado, como aconteceu com 
o próprio Barramares. A Câmara 
Comunitária da Barra da Tijuca rei-
vindicou a construção do Emissário 
Submarino para o bairro para tratar 
o esgoto de forma eficaz. Foi uma 
luta de anos, que infelizmente ainda 
não deu o resultado esperado”.

Diante das inconstâncias das au-
toridades públicas, Remo ressalta 
a importância da mobilização dos 
condomínios e dos moradores em 
movimentos como o SOS Lagoas 
e da união de todos em prol dessa 
causa. “As pessoas não têm noção 
do que encontramos em 1h30 de 

mutirão. Precisamos zelar pelo o que 
é nosso e o que deixaremos para os 
nossos filhos e netos” explicou.

Marcos A. F. Vieira, subsíndico 
financeiro, se comprometeu em 
levar a ideia da limpeza das mar-

gens para a próxima reunião do 
Colegiado, ainda sem data. “No que 
depender de nós, síndicos, faremos 
o possível para colaborar com a 
preservação dessa área que requer 
muita atenção. O canal é o quintal 

da nossa casa. Quando vim morar 
aqui, sonhava em pescar com os 
meus filhos, o que nunca aconte-
ceu”, contou.

A artista gráfica Cristiana Queiroga, 
moradora da Barra, é quem lidera o 
SOS Lagoas e faz um apelo: “somos 
responsáveis pela natureza que nos 
cerca. Com ela devemos estabe-
lecer uma relação de equilíbrio e 
respeito. É nosso dever cuidar e 
proteger. Nós sentimos o cheiro 
e vemos de perto a poluição de 
nossas lagoas. Vamos mudar essa 
realidade e, para isso, gostaríamos 
de contar com o apoio e colabora-
ção do condomínio Barramares e 
da administração na limpeza das 
margens. Outros movimentos como 

o nosso têm ganhado força, e isso é o mínimo que pode-
mos fazer. Se cada um fizer sua parte, podemos tentar 
reverter essa situação”.

O próximo mutirão acontecerá no dia 17 de novembro, 
atrás do condomínio Atlântico Sul, às 9h30 da manhã. 
Todos estão convidados!

Na foto: Marcos A. F. Vieira, subsíndico financeiro, Remo Zauli Machado Filho (Mar de Mármara) e 
Cristiana Queiroga, que lidera o SOS Lagoas.
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Terça e quinta
19h às 20h e 20h às 21h
Ano que vem, Marcus 
anunciará uma turma 
infantil duas vezes por 
semana, das 16h às 17h.

16

JIU-JÍTSU: A ARTE SUAVE

O jiu-jítsu é considerado 
a mais antiga das artes 
marciais. Ele se originou 
na Índia (embora haja 
uma controvérsia sobre 

seu nascimento na China) em 2000 
A.C. atravessou as fronteiras da 
China e foi parar no Japão, onde 
cresceu, desenvolveu e ganhou 
mundo. O jiu-jítsu foi trazido para 
o Brasil, através do mestre Mitsuo 
Maeda (conhecido como Conde 
Koma), cônsul japonês no Pará e 
que o ensinou a família Gracie.

Depois de um pouquinho de histó-
ria, vamos falar do jiu-jítsu aqui no 
Barramares. O professor Marcus 
Vinicius Pereira Meira ministra au-
las há 6 anos. Ele começou a treinar 
por influência do pai, Lindberg Mei-
ra. “Na época, ele me ensinou o que 
era ‘febre’ entre as crianças, o boxe 
tailandês, que hoje é o muay thai. 
No jiu-jítsu comecei com 16 anos 
de idade”, contou.

Alguns anos mais tarde, Marcus 
deu início à faculdade de Publici-

dade na Gama Filho, e continuou a 
treinar jiu-jítsu como mero prati-
cante, sem nenhuma pretensão de 
um dia se tornar professor. Veio a 
formatura, outra graduação, dessa 
vez a de Marketing, e um trabalho 
na área de turismo, mas os treinos 
não ficaram de lado. Até que um 
dia, há 6 anos, quando ainda era 
morador, foi convidado pelo pro-
fessor de musculação, Bernardino 
Valentim Júnior, mais conhecido 
como Dino, a dar aulas de jiu-jítsu 
no condomínio.

Foi por meio desse convite, e das aulas que passou 
a ministrar no condomínio, que Marcus se encantou 
em ensinar a arte marcial. “Eu não me achava prepa-
rado, pois a única experiência que eu tive ministrando 
aulas foi no exterior, mais precisamente na Austrália. 
Quando eu me graduei faixa-preta, eu voltei ao Brasil 
e nunca mais tinha ensinado jiu-jítsu. Em 2004, pintou 
essa oportunidade e não parei mais. Hoje dou aula 
aqui, no Parque das Rosas e em um projeto social na 
Tijuquinha”, comentou.

Questionado sobre a razão que o faz dar continuidade 
como professor, ele admite: “mudar a vida das pesso-
as é algo extraordinário. É isso que me motiva. Ver um 
aluno chegar na minha aula tímido, sem pronunciar 
muitas palavras e hoje se comunicar com todo mundo 
e dizer que o esporte mudou a sua vida; não há nada 
que pague isso”.

Hoje, a turma do Barramares tem 15 alunos, com 
faixa etária que varia de 15 a 45 anos. “Meu objetivo 
principal não é fazer campeões, eu sempre digo que 
isso é um plus da minha academia, a Action Jiu-Jítsu. 
Nosso objetivo é dar aula para qualquer um e mudar 
pra melhor a vida daquela pessoa. Vir para uma hora 
de aula ameniza o estresse e a tensão. Enfrentar difi-
culdades no tatame traz força para que o aluno possa 
lidar melhor com os problemas do dia a dia”, explicou. Além disso, Marcus explica que a 

arte marcial auxilia na parte física e 
respiratória. “Eu não tenho nenhum 
atleta aqui que viva do esporte, 
mas o que me dá orgulhos é que, 
mesmo assim, campeões têm 
nascido. Sandro Albuquerque, 42 
anos, e os irmãos Caio e Gabriel, 
de 15 anos, estão ganhando vários 
campeonatos. Eles não estão vol-
tados o tempo todo para o esporte, 
pois estudam, têm sua vida normal 
e têm me impressionado tecnica-
mente. Todos têm potencial pra 
isso”, finalizou.
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SYLVIA MENNA BARRETO
ENTREVISTA

Muitos não sabem, mas 
o Barramares completa 
40 anos em 2019. Muita 
gente tem história bacana 
pra contar, pois viveu e 

presenciou muitos momentos impor-
tantes aqui. E há ainda quem cresceu 
literalmente com o Barramares. É o 
caso de Sylvia Menna Barreto, 39 anos, 
que chegou recém-nascida e foi criada 
no Barramares.

Filha de Rui Silveira e Jeanine Silveira 
e irmã do cantor Marcus Menna, ela se 
formou em arquitetura e será a respon-
sável pelo projeto da brinquedoteca 
aqui no condomínio. Ela conta como foi 
crescer no condomínio e o que viveu 
aqui ao longo dessas décadas: “meus 
pais moravam na zona sul e queriam 
um lugar com mais espaço, perto da 
praia. Foi aí que encontraram o Barra-
mares, que ainda nem tinha inaugura-
do. Eu e meu irmão fomos criados aqui, 
e poderia enumerar uma série de situa-
ções que vivemos, algumas marcaram, 
foram muito especiais e fazem parte da 
minha trajetória”.

Os anos como aluna da Golda Meír, 
escola vizinha ao Barramares, o primeiro 
beijo, o primeiro namorado e os tempos 
em que atividades ao ar livre eram as 
brincadeiras preferidas das crianças, 
Sylvia relembra com saudosismo. Mas 
o que arrancou várias gargalhadas da 
moça durante a entrevista foi contar a 

40 anos de Barramares: 
estamos resgatando fotos 
antigas para a edição espe-
cial de 40 anos que será vei-
culada em 2019. Se desejar 
colaborar com a nossa Re-
vista, entre em contato com a 
redação pelo e-mail:  
editora@grupocoruja.com. 

Desde já agradecemos o apoio!

excursão inesquecível que a banda 
LS Jack, da qual seu irmão era 
vocalista, organizou para um show 
da banda Rush. “Foi muito bom, 
lembro como se fosse hoje”, disse.

Falando em rock, a banda do seu 
irmão, formada por moradores 
do condomínio, fez várias apre-
sentações no clubinho. “Depois 
das apresentações, saíamos para 
comer numa pizzaria que tinha 
aqui em frente ao bloco 5, quando 
não estávamos jogando vôlei ou 
conversando até tarde no escadão, 
que hoje é o gramado que fica en-
tre o bloco 5 e o bloco 6”, contou.

Cenas como essas, segundo Syl-
via, não são vistas com frequência 

hoje em dia no Barramares: 
“infelizmente, as crianças 
e adolescentes de hoje em 
dia estão voltados para a 
tecnologia. E não quero isso 
para a minha filha, Maria 
Clara (7 anos), nem para as 
outras crianças do condo-
mínio. Pensando em res-
gatar a interação social e a 
integração entre elas, estou 
desenvolvendo o espaço da 
brinquedoteca com ativida-
des lúdicas e interativas, que, 
em breve, será divulgado”.
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Gostosuras e 
travessuras

O Dia das Bruxas é conhecido mundialmente como um feriado celebrado principalmente nos Estados 
Unidos, onde é chamado de Halloween. Mas, hoje em dia, é celebrado em diversos outros países do mundo, 
inclusive o Brasil, onde hábitos como o de ir de porta em porta atrás de doces, enfeitar as casas com adere-
ços “assustadores” e participar de festas a fantasia vêm se tornando mais comuns. E a festa virou tradição 
também por aqui. No último dia 31, crianças e adultos, pessoas de todas as idades, foram até o clubinho 

para uma noite de muito “terror”.

O Halloween recebeu apoio do Colégio Alfa Cem e da Talento Tour, que em breve levará um grupo de 
moradores para Orlando. Confira o que os moradores acharam da festa, que teve direito a dança da cadeira, 

brincadeira de estátua, morto-vivo e múmia.

Simone Schmarczek (Mar de Márma-
ra) e o filho, Pedro (1 ano e 3 meses), 
foram os primeiros a chegar. Simone é 
professora e elogiou os eventos temá-
ticos do condomínio.

Carolina Quintas (4 anos), moradora do Mar de Bali, 
ganhou gostosuras na entrada da festa.
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OO Planeta Mágico Alfa CEM Bilíngue abriu uma nova unidade na Barra 
da Tijuca! Voltada para a Educação Infantil, do Berçário à Pré-escola 
2, o Planeta Mágico oferecerá turmas nos horários regular, estendido, 
integral e integral master. Esta é a quarta unidade do Colégio Alfa 
CEM Bilíngue, que atua há mais de 20 anos oferecendo um ensino de 
qualidade no Rio de Janeiro. O objetivo do Planeta Mágico Alfa CEM 
Bilíngue é formar uma criança saudável e desenvolver sua 
capacidade de aprender a aprender, de pensar e estabelecer as bases 
para a formação de uma pessoa ética e capaz de conviver em um 
ambiente democrático.

É importante ressaltar que o bilinguismo, um 
dos nossos pilares educativos, faz parte do 
dia a dia dos pequenos no Planeta Mágico, 
através de aulas lúdicas, brincadeiras e 
músicas. Sabemos que é na infância que o 
aprendizado acontece mais rápido, por isso, 
iniciamos a vivência da língua estrangeira no 
Maternal 1 e, a partir do Maternal 2, nossos 
alunos contam com material especial e com a 
chancelada Universidade de Cambridge: 
'Hippo and Friends', traz um grupo de quatro 
bichinhos amigos que torna as aulas ainda 
mais divertidas. 

Além do bilinguismo, o colégio conta com 
outros três pilares educativos: o relaciona-
mento próximo, com um atendimento perso-
nalizado para cada criança; a busca pelo 
conhecimento, baseada em metodologias 
ativas de aprendizagem; e uma estrutura 
pedagógica adequada aos segmentos e à 
faixa etária dos estudantes. 

CONHEÇA NOSSO NOVO ESPAÇO! 
AGENDE UMA VISITA E GARANTA UMA 
VAGA PARA O SEU FILHO! 

Unidade Barra-Riviera
Av. Min. Afrânio Costa, 161, Barra da Tijuca. 
www.alfacem.com.br

Tel: (21) 2010-5021
atendimentobarra2@planetamagicoalfacem.com.br
       alfacembilingue
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Roberta Bandeiro de Mello e o filho, Gabriel (6 
anos), são do Mar de Bali. A mãe entrou no clima 
e resolveu pintar o rosto: “eu adoro tudo o que 
acontece aqui”.

Mariana Melo (Mar de Mármara) e o filho 
Antônio (5 anos) se mudaram há um mês para 
o condomínio e aproveitaram seu primeiro 
evento. “Ainda estamos nos ambientando”, 
disse Mariana.

Gabriel (6 anos), morador do Rio Mar, era um dos 
mais animados. Ele foi vestido de Drácula.

Jose Antonio Canellas, subsíndico comunitário, 
que é morador do Mar de Java, compareceu 
à festa acompanhado da esposa Marcia e as 
netas, Laura Cauma (5 anos) e Alice (6 anos).

A administração solicitou que os moradores que viessem parti-
cipar do evento trouxessem 1 kg de alimento não perecível para 
ajudar ao grupo de solidariedade do condomínio. Todo material 
recolhido será doado aos mais necessitados. 
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Ana Maria Machado, do Mar de Mármara, e os 
netos Sebastian (4 anos) e Daniel (4 anos) ficaram 
na terceira colocação do concurso de fantasias. 
“Eu viro criança, entro na brincadeira! Foi muito 
divertido”, disse Ana Maria.

Shirley Moraes (Mar de 
Coral) e o neto Eduardo (5 
anos) se esbaldaram. “Foi 
maravilhoso. Sem contar 

que ele ama se fantasiar”, 
contou Shirley.

Os irmãos Rafael (6 anos) e Bianca (2 
anos), moradores do Mar de Bali, ficaram 
com o segundo lugar do concurso.

O primeiro lugar ficou com as amigas Alicia (7 anos) 
e Luiza (7 anos), moradora do Mar de Coral. Elas 
arrancaram aplausos da plateia!

Vilma Darwich (Mar de Coral) e a filha, 
Paula (10 anos), se caracterizaram para 
curtir a noite.

A equipe da Talento Tour, empresa patrocinadora, fez uma 
ação para convidar os moradores a viajar para Orlando.

Alfafa, mascote do Colégio Alfa Cem, que também apoiou a festa, distribuiu presentes 
para os ganhadores das brincadeiras.
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(21) 4501-2300
www.bap.com.br

Alugar um imóvel tem que ser um 
bom negócio.

Tanto para o proprietário quanto para 
o futuro inquilino.

Poder contar com uma boa assessoria 
imobiliária durante todo o processo 
de negociação proporciona tranquili-
dade, economia e segurança, para 
todos os envolvidos.

A BAP tem mais de 40 anos de conheci-
mento e experiência em administração 
de bens. 

Ligue pra BAP hoje mesmo. Logo você 
vai perceber porque contar com a BAP 
é sempre um bom negócio.

BAP administração 
de bens.
Um bom negócio 
pra quem aluga e 
quem quer alugar.

/bapadm BAP - Administração de Bens Ltda.@bapadm

C
J587

A marca da gestão eficiente.

Empresa certificada: PROCONDO | Empresa associada: ABADI • ADEMI • CRECI • SECOVI

BAP Atendimento Barra: Avenida Evandro Lins e Silva, 840, sala 1.911 |  BAP Atendimento Centro: Avenida Almirante Barroso, 81, 32o andar

Cerveja 
e viagem 
combinação 
perfeita!
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Com vocês, Mestre Cervejeiro e a 
estação mais luxuosa de esqui dos 
Estados Unidos, Vail. No dia 29 de 
setembro, os clientes da cervejaria mais 
famosa do Recreio tiveram a chance de, 
além de saborear as deliciosas cervejas 
da casa, conhecer um pouquinho sobre 
Vail, a maior estação de esqui dos EUA. 
Em parceria com a Vail Ski Resort, o 
sócio-proprietário da cervejaria, Marcio 
Oliveira, levou o clima de neve para os 
convidados.

Em uma apresentação, Jennifer Vidtz 
Ward, gerente de Marketing da Vail 
Resorts, mostrou um pouco da nova 
temporada, que começa no finzinho de 
novembro e vai até abril de 2019. Este é 
o segundo ano que Jennifer vai à loja 
da Mestre Cervejeiro para fazer a 
apresentação. “Eu não poderia estar 
mais satisfeita e feliz. O feedback dos 
clientes é incrível! Fomos muito bem 
acolhidos e certamente viremos mais 
vezes. Afinal, quem não gosta de 
cerveja brasileira, não é mesmo?”, 
comentou.

Marcio disse que, quando se fala de 
estação de esqui, as pessoas acham que 
todas são iguais, quando na verdade 
cada uma tem uma característica 
diferente, como as voltadas para a 
família e as mais avançadas, que 
requerem manobras mais difíceis. 
“Nada melhor do que entender um 
pouco mais antes de viajar, para saber 
o que é ideal para o seu perfil. Por isso, 
resolvemos promover essa ação. Antes 

da temporada, a Jennifer vem para cá 
para falar dos investimentos e quais são 
as características de cada estação de 
esqui”, disse.

As pessoas que participaram da 
palestra receberam um kit com boné e 
camiseta do Epic, passe de entrada para 
o teleférico da principal estação, que é a 
de Vail (que leva o nome da empresa), e 
também para as estações de Park City, 
que também fica nos Estados Unidos,  
Heavenly, na Califórnia, e Whistler, no 
Canadá.
Mas a noite não parou por aí, o público 
ainda pôde conferir um pocket show 
com Mariah Marini.
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LOJA DO RECREIO: 
Rua Fernando Leite 
Mendes, 101 
Terça a domingo
a partir das 15h
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